

～貴重なご意見ありがとうございました。～

千曲市地域福祉計画（案）に対する意見募集の結果

○提出された意見の内容及びそれに対する市の考え方は、次のとおりです。

No.	意見の内容	意見に対する市の考え方
1	<p>○ 今回の「東北関東大震災」を機に市民の支え合い・助け合いの意識が高まると思います。</p> <p>この大震災の経過を見守りながら、千曲市の地域福祉計画の実施に向けた活動の大切さを広く市民に広報し、意識の高揚を図るチャンスと考えます。</p> <p>市報を活用した「地域福祉計画」の連載シリーズ記事の掲載を提案します。</p> <p>○ 推進施策3：市民・事業者・社協・市とのパートナーシップの構築について</p> <p>今回の地域福祉計画（案）は、よくまとめられていると思います。この計画を実施していく為、行政の強いリーダーシップが求められると思います。</p> <p>そこで提案は、先ず協力者作りが先決と思います。特に区・自治会の組織改革がもっとも重要と考えます。現在の組織は、戦後発足当時のまま役員の選出方法及び組織構成等、進められているように見受けられます。社会は大きく変化しているにもかかわらず、事なかれ主義を踏襲されています。これでは町の活性化は望めないのです。</p>	<p>○千曲市地域福祉計画をホームページに掲載します。また、ダイジェスト版を全戸配布し市民の皆様の支え合い、助け合いの意識の高揚に努めて参ります。</p> <p>○市内5地区で3回の地域懇談会を行いました。地区懇談会では、地域の福祉課題が明らかになり、課題解決のためのアイデアや役割が市民、事業者・団体、社協、市の主体ごとに明確になりました。</p> <p>今後、千曲市社会福祉協議会の地域福祉活動計画と合わせ、区長会や民生児童委員協議会を通し区単位での推進を進めて参ります。</p>

	<p>そこで、市は、専門アドバイザーを区・自治会に送り込み、実情を把握し、適切な助言をする。そして、新しい組織作りと一緒に取り組むことが望まれています。市は、地域リーダーを育てるため、もっと工夫すべきです。区単位の推進体制づくりがこの地域福祉計画の推進に不可欠と思います。是非とも行政のリーダーシップが発揮されますようお願いいたします。</p>	
--	--	--